

Wenn Mehrheitsentscheidungen ignoriert werden
und es niemanden kümmert ...

Herr Kretschmann!
Das Aufstehen und Einstehen für unsere
Demokratie beginnt im Kleinen.
Da müssen alle ran – jeder an seiner Stelle.
Wegschauen, Herr Ministerpräsident,
geht nicht!

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

die Abstimmung gegen TEDGO_NEU gewonnen und doch nichts erreicht – seit dem 13. Juni dröhnen die Flieger im Regelbetrieb über unsere Köpfe hinweg. Das versteht kein Mensch und untergräbt jedes Vertrauen in demokratische Entscheidungsprozesse und Institutionen.

Tricksereien und verwaltungstechnische Spitzfindigkeiten haben bislang verhindert, dass der Mehrheitsbeschluss der FLK gegen die neue Flugroute akzeptiert und umgesetzt wird. Wut und Unverständnis bei vielen Tausend Betroffenen sind das Ergebnis. Eine gespaltene Region noch dazu. Sonst nichts. Eine Befriedung der Situation wird es auf diesem Weg nicht geben.

Bitte setzen Sie sich als Landesvater, Wahlkreisabgeordneter der betroffenen Region und Demokrat für die Lösung dieses Konflikts ein. Und sagen Sie bitte nicht, Sie seien weder zuständig noch in der Lage, etwas zu bewegen.

Bitte
ausreichend
freimachen

Staatsministerium Baden-Württemberg

Herrn Ministerpräsident
Winfried Kretschmann

Richard-Wagner-Straße 15

70184 Stuttgart



**Nett hier war gestern.
Laut hier ist heute.**

Über unsere Köpfe hinweg. Gegen den Mehrheitsbeschluss der FLK.

**Demokratie lebt von Bürgerbeteiligung,
Herr Minister Hermann!**

Handeln Sie!

Sehr geehrter Herr Minister,

die Abstimmung gegen TEDGO_NEU gewonnen und doch nichts erreicht – seit dem 13. Juni dröhnen die Flieger im Regelbetrieb über unsere Köpfe hinweg. Das versteht kein Mensch und untergräbt jedes Vertrauen in demokratische Entscheidungsprozesse und Institutionen.

Wut und Unverständnis bei vielen Tausend Bürgerinnen und Bürgern sind das Ergebnis. Eine gespaltene Region noch dazu. Sonst nichts. Eine Befriedung der Situation wird es auf diesem Weg nicht geben. Wir werden nicht leise mit unserem Protest.

Bitte übernehmen Sie als Verkehrsminister des Landes und überzeugter Demokrat Verantwortung für die Lösung des Konflikts. Die Wege haben Sie selbst bereits aufgezeigt. Los geht's. Und sagen Sie nicht, Sie seien weder zuständig noch in der Lage, dies zu bewegen.

Bitte
ausreichend
freimachen

Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg
Herrn Verkehrsminister Winfried Hermann
Dorotheenstraße 8
70173 Stuttgart



Laut hier.

Über unsere Köpfe hinweg und gegen den Mehrheitsbeschluss der FLK.

Deshalb:

Laut bleiben auch wir.
TEDGO_NEU nicht mit uns.

Sehr geehrter Herr Heppe!

Laut hier. Zu laut. Seit Einführung von TEDGO_NEU dröhnen die Flieger über unsere Häuser hinweg. Pünktlich um sechs reißen sie uns aus dem Schlaf und geben erst spät am Abend wieder Ruhe. Während des Probebetriebs waren Sie selbst vor Ort an den Messstationen und haben die massive Lärmbelastung erlebt.

Wut und Unverständnis bei vielen Tausend neu Betroffenen sind das Ergebnis. Eine gesplante Region noch dazu. Sonst nichts. Eine Befriedung der Situation wird es auf diesem Weg nicht geben. Wir werden nicht leise mit unserem Protest. Die Mehrheitsentscheidung gegen TEDGO_NEU muss zeitnah umgesetzt werden.

Bitte setzen Sie sich für eine Lösung des Konflikts ein! Ein gutes Miteinander im Umfeld des Flughafens sei Ihnen wichtig. Tragen Sie Ihren Teil dazu bei.

Bitte
ausreichend
freimachen

Flughafen Stuttgart GmbH
Herrn Ulrich Heppe
Sprecher der Geschäftsführung
Flughafenstraße 32
70629 Stuttgart